



Bödälä - DANCE THE RHYTHM

Regie	Gitta Gsell
Mit	
Land, Jahr	CH, 2010
Kinostart	25.02.2010
Format, Dauer	Flat - 1:1.85, 78 Minuten
Suisa-Nr.	1007.798
Homepage	https://frenetic.ch/de/katalog/detail/boedaelae-dance-the-rhythm-5091/

Inhalt

Wer würde schon vermuten, dass Schweizer Volkstänze mit dem Amerikanischen Steeptanz oder dem wilden Irish Dance oder gar mit dem feurigen, spanischen Flamenco in Verbindung gebracht werden könnten? Regisseurin Gitta Gsell hat sich auf Spurensuche begeben und ist dabei Schweizer Tänzerinnen und Tänzern begegnet, die Ihre Leidenschaft fürs "Bodentelegramm", dem tanzenden Klopfen und Stampfen auf den Boden, mit voller Freude und Energie zu vermitteln vermögen. Die grosse Spannweite reicht von den jungen, sympathischen Toggenburger und Innerschweizer Bödelern über die international renommierten Bieler Steeptänzer von Lukas Weiss, die Aargauer Aficionada des Irish Dance Sabrina Wüst sowie der künstlerischen, musikalischen Abwandlung des Flamenco der Berner Tänzerin Ania Losinger.